

スクラム

10月4日(火)第85号

発行：東京清掃労働組合墨田支部 企画・総務部
東向島5-9-11すみだ清掃事務所分室内 E-mail : seisousumiida@juno.ocn.ne.jp



齊藤春風集 あいだつ（新編）

移管から早くも16年、8千名だった組員は約半数まで減少しています。「み減や資源化向上もありますが、民間活力の導入・拡大が要因です。我々職員が抱

握りきれない現場が増えた」とより事業の質が劣化していると言われています。

集・運搬の大部が直営の手を離れていますが、そのことよりも清掃事業を良質な会員サービスとして確立するところが当局からさえしてしまったのではない

ではのきめ細かい、安心・安全な収集・運搬・指導等の業務の充実、高齢者、弱者に寄り添ったサービスなど会員が気持ちを合わせて日々の作業で実践をする

良質なサービスとしての清掃事業を

積極的に地域に出て、区
と話し、考え、良質な公
サービスとしての清掃業者
を区民とともに作り上げ
ことが重要です。

厳しく時たまからこそ回向が必要です。本口確認されると新体制への更なる結束と強力を願っています。



13回定期大会

10月1日（土）、支部第13回定期大会を分室休憩室で開催しました。運動方針を中心とした全ての議案が満場一致で承認され、遠田新委員長を先頭に、向こう一年間の闘う意図をまとめてきました。

岡崎組織・井戸部長の司会で開会し、高橋幸司代議員が大会議長に選出されました。冒頭、齊藤委員長のあいさつ、桐田中央執行委員長をはじめとした来賓の皆様から連帯のあいさつを受け、佐々木書記長から一般経過報告、森内財政部長から会計報告を行

早瀬副委員長から提案した2017年度運動万針（案）の骨子は、墨田区清掃事業の中長期的なあり方を労使協議で確立し、直営業務と必要人員を明らかにすること。そして技能継承や事業の安定運営に必要な人員確保のために定期的な新規採用をさせること。一人でも多くの昇任を勝ち取ることも、「勤勉手当の成績率制度などで組合員間の分断を図る」とする立場とは

すべての議案は代表者の発表場で承認され、向こう一年間の闘争を意図統一を図る事ができた。

全組員の総力で闘う、といったものです。
森内財政部長が提案した予算
(案)は、今年度から各区交付金
の考え方方が変更されたことから、
特別会計を設け、交付金本来の趣
旨である交渉とそれに準ずる機関

第十四屆大會

卷之三



書記長 藤本忠義
墨田区労働組合連絡会
名前 関問 加藤雄一

A portrait of Tetsuya Kuroda, a man with dark hair, wearing a black shirt, holding a white microphone and speaking. He is standing in front of a red background with white Japanese characters.

▲ 議長 高橋代議員

▲ ご来賓の皆さん ありがとうございました

全組合員の団結で予算・人員闘争に勝利しよう

2017年度役員体制

■ 書記長



斎藤 幸司

■ 副執行委員長



佐々木 繁

■ 副執行委員長



岡崎 広

■ 副執行委員長



森内 政行

■ 執行委員長



遠田 寛樹

■ 執行委員



高橋 昭久

■ 執行委員



稻垣 晃

■ 執行委員



関根 猛

■ 執行委員



渡邊 靖彦

■ 書記次長



長妻 芳典

■ 執行委員



稻垣 英治

■ 執行委員



岸 勝也

■ 執行委員



渡辺 陽之

■ 執行委員



斎藤 修

■ 執行委員

都築 慎太郎

木村 明

■ 会計監事



宍倉 靖浩

■ 執行委員

早瀬 敏夫

懇親会



大会後お蕪兵飯店で意見交換を行いました

■ 執行委員



豊田 吉三さん

■ 副執行委員長



島 一男さん

■ 執行委員



高橋 武志さん

■ 執行委員



小水 浩次さん

■ 執行委員



高口 隆明

長年のご尽力に
敬意を表します。
本当に
お疲れ様でした